

El Nuevo secretario provincial de Francia viene de lejos



SAINT-LAURENT-SUR-SEVRE, Francia – Desde el mes de enero de 2023 el p. Olivier NANTENAINA ha sido enviado a Francia como misionero. Como otros colegas anteriores, el padre firmó un convenio de colaboración internacional entre entidades bajo la mediación de la Administración General, que apoya el proyecto de relanzar la misión montfortiana en Francia. El pasado 25 de junio el p. Olivier fue nombrado secretario de la Viceprovincia de Francia y cooperador de la parroquia en Saint Laurent-sur-Sèvre y He aquí una auto-presentación del hermano.

Me llamo Olivier Nantenaina RAMAHENINTSOA. Nacido el 30 de enero de 1990 en Antsirabe, Madagascar. Hice mis primeros votos el 18 de octubre de 2015 en Montfort-sur-Meu, Francia, mis votos perpetuos el 12 de diciembre de 2021 en Toamasina, Madagascar. Fui ordenado sacerdote el 6 de noviembre de 2022 en Toamasina, Madagascar.

Primero de una hermandad de 5 niños, entre ellos 3 hijos y 2 hijas, viví mi infancia en una ciudad floreciente por sus tierras volcánicas muy fértiles y por su clima seco/frío en el mes de mayo hasta el mes de septiembre pero caliente/húmedo en octubre hasta el mes de abril. Mi padre era bibliotecario del Seminario Mayor de Filosofía en Antsirabe y mi madre es responsable de un centro de Alfabetización fundado por un sacerdote francés de la congregación de los misioneros de Notre Dame de la Salette. Si hay un calificativo para la familia de la que provengo, es «cristiana». Bautizado tres días después de mi nacimiento, fui educado en la fe católica tanto en casa como en la escuela. Siendo todavía adolescente, ya conocí a la Compañía de María gracias a un Hno. Nirina RÉGNIER, SMM, que es un gran amigo de mi padre. Después de tres años de estudios universitarios y de prueba y tanteo, entré en la casa de formación montfortiana en 2010. Dos cosas me atraían en los montfortianos «Pequeña compañía» y «misionera». He visto que los montfortianos son un grupo pequeño pero sus misiones fructifican eficazmente. Por eso me he dejado llevar por esta aventura. Ahora la Providencia me ha llevado a Francia desde el 27 de enero de 2023.

Situándome en el mapa, en coordenadas-gps (en internet), veo que 8853,14km separan Saint-Laurent-sur-Sèvre y Antsirabe, mi ciudad natal. Sin duda, el padre de Montfort estaba cerca de mí gracias a los misioneros montfortianos que han venido a Madagascar. Pero ahora está más cerca que nunca, aunque sólo sea en términos de distancia geográfica, tanto más cuanto que el lugar donde estoy ahora es un lugar destacado de la espiritualidad montfortiana y que el pueblo donde resido ahora es el pueblo donde murió el Padre de Montfort.

Resuenan en mí las palabras de la Carta a los Efesios: «Vosotros, que una vez estuvisteis lejos, os hicisteis cercanos por la sangre de Cristo». ¡Una cercanía que se traducirá en «pertenencia» o más bien «filiación»! En términos jurídicos, uno está frente a la viceprovincia de Francia, y el otro, que da a entender que hay una familia, está frente al fundador. En todo caso, ya no tengo la sensación de ser un extraño en mi comunidad. A Jesús por María.